



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Interpellation Nr. 18 Lorenz Amiet betreffend "Mobilfunkloch Basel-Stadt";
schriftliche Beantwortung

P225074

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bedauert, dass sich aufgrund eines Umbaus einer privaten Liegenschaft die Qualität der Mobilfunkversorgung der Firma Swisscom im Gebiet Marktplatz verschlechtern wird. Die zuständige kantonale Stelle ist bereit, zusammen mit Swisscom alternative Standorte auf Liegenschaften, die sich im Eigentum der Einwohnergemeinde Basel befinden, zu prüfen. Die Verantwortung für die Mobilfunkversorgung liegt in der Schweiz bei den privaten Mobilfunkanbietern.

